

学習発表展示会について

すでにお知らせしたとおり、12月2日と3日に、学習発表展示会を体育館で行います。

勤務時間の関係で、正式な開館時間は9時から16時までとなっておりますが、お仕事の関係で来校できない方は、9時前と16時以降について、個別に対応しますので、お手数をおかけし、大変申し訳ありませんが、教頭までご連絡いただき、来校日と時間を知らせてください。

土曜授業は4時間です！

12月5日の土曜授業は、10月24日(土)と同様、4時間授業です。(例年とおりの3時間授業ではありません)
下校時刻につきましては、学年だよりをご覧ください。

参観日について

11月と12月の参観日は中止とさせていただきます。
状況は大変厳しいものとなっておりますが、2月の参観日は、実施を検討しております。
詳細については、改めてお知らせします。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、外出を控える方が増加した結果、運動不足やストレスから、心身に悪影響をきたす健康二次被害が懸念されています。
肥満傾向の児童が増加したことについては、学校だより第7号でお伝えしました。スポーツでなくとも、買い物や掃除で体を動かすことも有効だそうです。
寒くなり、外で体を動かす機会がさらに減ります。免疫力を高めるためにも、ちょっとした工夫で体を動かすよう、ご家庭でもお声かけください。

千歳市立桜木小学校
千歳市自由ヶ丘7丁目1-1
TEL: 0123(22)3301
URL: <https://chitose-edu.jp/sakuragi-e/>

12月の行事予定

日	曜	【月別目標】 『あいさつ』 ・自分から進んであいさつをしよう。		△給食なしの学年 その他の学年は給食があります
		学校行事	児童会関係	
1	火	参観日(低) 2年6時間授業		○
2	水	参観日(高) 学習発表展示会① 給食費振替日		○
3	木	B日課 学習発表展示会②		○
4	金	B日課		○
5	土	土曜授業④ B日課4時間		×
6	日			
7	月	【B日課6時間4~6年】	児童委員会④ 選挙管理委員会②	○
8	火	※SC来校日(13:30~16:30)		○
9	水	C日課(4~6年) 声かけ運動		○
10	木	6年バス見学(青少年科学館)(弁当) (P)役員会⑤ 給食費再振替日		△6
11	金	5年バス見学(青少年科学館)(弁当)		△5
12	土			
13	日			
14	月	【B日課6時間4~6年】 図書返本(~12/18)	児童委員会③ 選挙管理委員会③	○
15	火			○
16	水	国際理解教育(3~6年) 声かけ運動		○
17	木	2年生フェスティバル(3・4校時体育館) ※SC来校日(9:00~12:00)		○
18	金	B日課(教材研究日) 後期全校集会(2校時)		○
19	土			
20	日			
21	月	【B日課6時間4~6年】		○
22	火	冬休み図書貸出(高)		○
23	水	B日課 大掃除(放課後) 冬休み図書貸出(中)		○
24	木	冬休み図書貸出(低)		○
25	金	全校朝会(朝放送) 5時間授業		○
26	土	冬季休業開始		
27	日			
28	月	給食費振替日		
29	火	学校閉庁日		
30	水	学校閉庁日		
31	木	学校閉庁日		



令和2年11月27日
千歳市立桜木小学校

学校だよりNO.9

第3波

校長 近藤 弘隆

毎月学校だよりで新型コロナウイルスに関する内容を記載していますが、今月も同じような内容を書かなければならない状況となってきました。

10月に入ってから新型コロナウイルスの感染者が徐々に増え始め、その勢いは11月になっても衰えるどころかますます拡大してきています。東京では初の500人台。札幌市でも連日の100人以上、北海道全体でも200人以上の日が続いています。警戒レベルの引き上げやGOTO事業の一時中止、そして連日報道される感染者の数の多さに、子どもたちも学校現場も不安感を抱く毎日が続いていますし、実際札幌市を中心に小中学校でも感染者が出てきています。



現段階では学校の教育活動を制限する指示は出ていませんので、これまで同様の教育活動は続けていけますが、「可能な限り感染リスクを低減させる」ために学校現場でできる感染対策である「3密の回避」「マスクの着用」「手洗いの徹底」「換気」をしっかりと行っていきたく思います。保護者の皆様に改めてお願いしたいことも裏面に記載しておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。またその中でも特に、万が一学校内で感染者が出た場合、他の児童や職員が濃厚接触者かどうかの判断材料として、「マスクの着用の有無」が大きく影響するそうですので、学校でも再度指導を徹底してまいります。ご家庭でも声かけをしていただければと思います。

さて、このような状況下ではありますが、12月2日(水)~3日(木)の2日間にわたり、「学習発表展示会」を実施します。これは新型コロナウイルスの感染予防の観点から総合的に「学芸会」の実施が困難と判断して、その代わりに行うものです。従来の学芸会のように、「実行委員会を組織して運営面でも子どもたちの参加の場を広げ、協調性や自主性を高める」というねらいを実現することは出来ませんが、もうひとつのねらいでもある「日常の学習の成果を総合的に発表する場を設け、お互いの成果を認め合う態度を養う」ために実施します。

今年度は参観日の設定も難しく、子どもたちの学習の様子を参観してもらおう機会がなかなかもてない状況ですので、作品という形ですが子どもたちの学習の成果をご覧ください。また、今回の「学習発表展示会」に合わせて、現在の難しいコロナ禍を乗り越えるために、全校児童の気持ちをひとつにして何か作品を作り上げられないかということで、『モザイクアート』に挑戦しました。全校児童325人で144枚の台紙に色紙23040枚のピースを貼り合わせた桜木小学校の校舎の絵も併せてご覧ください。

